



Stadtteilschule oder Gymnasium?

Liebe Eltern der vierten Klassen,

im Februar des kommenden Jahres steht für Ihr Kind die Entscheidung zu der o.a. Frage an. Da wir wissen, dass diese Entscheidung nicht leicht ist, möchten wir Sie so gut wie möglich über die **beiden Schulformen** informieren. Daher laden wir Sie hiermit herzlich ein zu einem **Informationsabend zur Wahl der weiterführenden Schule** für Ihr Kind am

Donnerstag, d. 05.11.2020 um 19 Uhr in der Sporthalle unserer Schule (ohne Kind, nur ein Elternteil pro Kind, Abstand beachten und Masken tragen).

Der Termin liegt in der Woche **vor den Lernentwicklungsgesprächen** des vierten Jahrgangs, wo Sie von den Klassenleitungen über **individuelle** Fragen informiert werden.

Die weiterführenden Schulen bieten in diesem Jahr wegen der Covid-19-Pandemie **keine** „Tage der offenen Tür“ an. Auch der „Marktplatz“ der weiterführenden Schulen entfällt. Bitte informieren Sie sich über die Homepages der Schulen.

Mit herzlichen Grüßen

J. Cors, Schulleiter am 01.10.2020